



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE  
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

## PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

---

### **NOTE D'INFORMATION N° 0171 / VPR DU 19 MARS 2025**

#### **Le Vice-Président de la République a inauguré l'échangeur du carrefour Akwaba, dans la commune de Port-Bouët.**

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a procédé, ce jeudi 19 mars 2025, à l'inauguration de l'échangeur du carrefour "Akwaba" situé dans la commune de Port-Bouët, au Sud-Est de la ville d'Abidjan.

L'échangeur inauguré ce jour comprend trois ouvrages distincts : un pont principal de 2 x 3 voies, long de 395 m; un pont secondaire de 2 x 2 voies, long de 352 m, permettant le franchissement de la première ligne du métro d'Abidjan en construction; et, enfin, un carrefour giratoire au sol de 3 voies, long de 712 m.

L'ensemble de l'ouvrage relie quatre (4) axes stratégiques de la ville d'Abidjan que sont la voie expresse de l'Aéroport International Félix HOUPHOUËT-BOIGNY, le boulevard Félix HOUPHOUËT-BOIGNY (ex-boulevard VGE), le boulevard Jean-Baptiste MOCKEY (route de Bassam), et le boulevard Hortense AKA-ANGHUI, menant à l'hôpital général de Port-Bouët.

D'un coût global de 31,2 milliards de FCFA hors taxes et hors douane, financé en partie par la Banque Mondiale, la construction de cet ouvrage a mobilisé 450 employés directs pour 38 mois de travaux.

Le Vice-Président de la République s'est dit fier de prendre part à l'inauguration de cet ouvrage structurant qui, pour lui, est le reflet de la dynamique de développement amorcée par la Côte d'Ivoire depuis 2011, sous l'autorité du Président Alassane OUATTARA.

Il a indiqué que l'objectif du Président de la République, à travers ses investissements massifs dans les infrastructures routières, est de faciliter les déplacements, renforcer l'interconnexion entre les localités, et favoriser un développement équitable et harmonieux, au bénéfice de chaque habitant de notre pays, où qu'il se trouve.

Pour le Vice-Président de la République, en réduisant considérablement les temps de parcours, et en améliorant la fluidité de la circulation, la productivité des travailleurs est renforcée, ainsi que l'efficacité globale des activités.

Par conséquent, a-t-il poursuivi, la fluidité routière favorise une croissance plus inclusive, en offrant de nouvelles opportunités à chaque Ivoirien, quel que soit son niveau social ou sa localisation géographique.

Pour terminer, le Vice-Président Tiémoko Meyliet KONÉ a salué l'engagement des partenaires au développement, en particulier la Banque Mondiale, pour leur appui constant à notre pays dans sa marche vers le progrès.

Pour sa part, le Ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, M. Amedé Koffi KOUAKOU, présentant le projet au cours de la cérémonie, s'est réjoui de ce qu'après l'ouverture de l'échangeur "Akwaba" à la circulation dès aujourd'hui, il ne restera qu'à achever les travaux d'embellissement au sol.

En outre, il a annoncé la réalisation d'une seconde phase de ce projet qui consistera à connecter directement le boulevard de Marseille au carrefour "Akwaba", afin de résoudre les problèmes d'engorgement au carrefour d'ancien Koumassi. Par la même occasion, il a annoncé la livraison de l'échangeur du grand carrefour de Koumassi au plus tard à fin juillet.

Quant à Mme Marie-Chantal UWANYILIGIRA, Directrice des Opérations de la Banque Mondiale pour la Côte d'Ivoire, le Bénin, la Guinée et le Togo, elle a réitéré l'engagement de son institution financière à soutenir davantage notre pays pour son rôle moteur dans la région ouest-africaine.

La cérémonie a pris fin par le dévoilement de la stèle inaugurale, la coupure du ruban, le dévoilement de la statue "Akwaba" rénovée qui se dresse au milieu de l'ouvrage, et une visite guidée.

Notons que le Premier Ministre, M. Robert Beugré MAMBE, le Président de l'Assemblée nationale, M. Adama BICTOGO, plusieurs Présidents d'Institution ainsi que plusieurs membres du Gouvernement ont également pris part à cette cérémonie.

**Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :**

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: [assa.yapi@presidence.ci](mailto:assa.yapi@presidence.ci) - [servicepresse.pr@presidence.ci](mailto:servicepresse.pr@presidence.ci)